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平成 28 年度 

第 2 回（5 月）教育委員会定例会 会議録 

 

日時：平成 28 年 5 月 24 日(火) 午後 2 時 50 分～午後 4 時 

場所：村民センター小会議室 

＜出席者＞ 

教育委員長       三澤 久夫 

教育委員長職務代理者  清水 道直 

教育委員        太田 光子 

教育委員        林 百代 

教育委員        征矢 鑑（教育長） 

事務局         宮下学校教育係長 

西堀社会教育係長 

伊藤泰子（記録者）  以上 8 名                          

 

１．開会 

２．教育委員長あいさつ 

「今日は、個人情報の保護について、身近な話題を 2 つほどお話したいと思いま

す。神子柴区では、毎年、「一年生を迎える会」を行っています。学校へ名前の確

認等をしようとしたところ、個人情報ですからということで教えてくれませんで

した。仕方がないので、地区の PTA 会長に聞いて確認をしました。使いみちが

分かっているものは、融通をつけていただきたいものです。毎年、神子柴区の総

会資料には新たに加入された人の名前を載せていましたが、今年は、新加入者が

「個人情報保護」ということで載っていません。また、部会の会合を開こうとし

たところ、女性が多いので連絡先が分からないということで、私のところへ問合

せがありました。分かるところは、以前の名簿等からお答えした次第です。太田

教育委員にもご協力いただいて対応しました。最近、何かと不便を感じていま

す。」など述べられた。 

 

３．議案件 

(1) 三校研修会について 

＜教育長＞ 

｢会議資料 1｣について説明。 

「平成 28 年度 南箕輪三校研修会について（案）」です。期日：7 月 8 日

（金）、会場：南部小学校 ランチルーム・各教室となります。午後 2 時くらい

までに集合を。授業参観は、全学級公開となります。開会行事は、南部小学校

教頭の司会で、午後 3 時 10 分からランチルームで行います。教育委員会挨拶

は、三澤教育委員長お願いします。諸連絡は、南部小学校でします。「(4)県外

視察報告」は、南箕輪小学校・南部小学校でそれぞれ 15 分、視察報告をしま
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す。その後、南箕輪中学校からスライドを交えながら報告をします。「(5)グル

ープ研修」は、自己紹介のあと、テーマにそってグループ協議となります。今

のところ、テーマは「未定」となっていますが、学力向上・ICT 教育・ネット

モラルのあり方等、グループの中で決めていただきたいと思います。「(6)閉会

行事」では、来年度の南箕輪中学校から案内があります。教育委員の皆さん

は、それぞれグループの中に入っていただきたいと思います。ご意見がありま

したら、お願いします。県外視察報告書は、教育委員も提出をしますか。 

＜教育委員長＞ 

 レポート用紙 一枚ということで、お願いします。 

【審議結果】 

以上のとおり説明、及び意見が出され、原案のとおり実施することに決定。 

(2) 県教委との覚書ついて 

＜教育長＞ 

「会議資料 2」について説明。 

「県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について」「了解事項」、

別紙「覚書」について各委員が朗読し確認された。 

＜教育委員長＞ 

次回の定例会で主幹指導主事は、人事でどんな場面で関わってきたのか、教え

ていただきたいと思います。 

＜教育長＞ 

資料一枚目の日付の空欄は、「6 月 1 日」の日付で、提出させていただきますの

で、御了知願います。 

【審議結果】異議なし。 

(3) 教員住宅について 

「会議資料３」について説明 

＜教育長＞ 

過去 5 年の各施設の入居状況年々減少しています。特に沢尻校長住宅は平成

27 年・28 年の 2 年間は使用していません。行政評価で、「教員住宅」は問題

があるという評価をいただいています。教育委員会で、方向性を出していただ

ければと思います。ご意見をお願いします。 

＜教育委員長＞ 

今年は、12 戸中、5 戸しか入居していません。原則的には廃止の方向でよいと

思います。退去状況をみながら、予告をして入居しないようにしていったらど

うでしょうか。 

＜清水職務代理者＞ 

若い先生方は、近隣のアパートを利用しているようです。入居費用が 30 万円

くらいかかるようで大変ですが、アパートを利用するということでよいと思い

ます。 

【協議の結果】 

村として補助をするか検討する必要があるものの、原則教員住宅は廃止の方向

に決定。 
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４．報告・確認事項 

(1) 県外視察研修について 

「会議資料４」について説明 

＜教育長＞ 

6 月 20 日（月）・21 日（火）の 2 日間、富山市にある新保小学校・興南中学

校を研修視察します。参加者はご覧のとおりの 12 名と運転手 1 名の計 13 名

です。 

＜学校教育係長＞ 

20 日（月）は、役場前を午前 7 時 30 分に出発します。午後 1 時 30 分から

新保小学校の研修視察。2 日目は、午前 10 時 30 分から興南中学校の研修視

察をしまして、午後 7 時頃、役場到着の予定です。 

【協議結果】 

帰宅時間を早めていただきたい意見が出され変更することに決定。 

(2) 南箕輪村キャリア教育推進協議会について 

「会費資料 5」について説明 

＜教育長＞ 

既に上伊那の 7 つの自治体では「推進協議会」が発足しています。本村も「推

進協議会」を立ち上げる必要があります。23 名の「南箕輪村キャリア教育推進

協議会委員」が決まりました。そこで、6 月 24 日（金）に「南箕輪村キャリ

ア教育推進協議会発足式」を行います。これから「郷土愛」を一つのキーワー

ドに、産学官が共に連携していくことを目的に、ふるさとの未来のために今で

きることを積み重ねていくことを目指していくものです。内容につきまして

は、村長挨拶、委員委嘱・会長選出、キャリア教育の推進についての説明を行

いたいと思っています。よろしくお願いします。 

以上、説明がなされた。 

(3) 主幹指導主事の学校訪問について 

「会議資料 6」について説明 

＜教育長＞ 

訪問日は 6 月 9 日（木）です。一日に 2 校を訪問する「B 日程」です。午前

10 時 10 分までに、南箕輪小学校へお出でいただきたいと思います。懇談が終

わり次第、南箕輪中学校へ移動していただきます。午前 11 時 10 分からの懇

談が終わりましたら、現地解散とします。ご質問等ございましたらお願いしま

す。 

＜教育委員長＞ 

ただ、学校を移動するだけで内容が心配です。予定している話題はあります

か。 

 

＜教育長＞ 

特にありません。 

＜学校教育係長＞ 
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学校の良いところを、お話ししたらいかがでしょうか。 

以上、説明及び意見が出された。 

(4) 児童・生徒数（5 月１日現在）について 

＜教育長＞ 

「平成 28 年度児童・生徒数調べ（平成 28 年 5 月 1 日現在）」資料に基づき

説明された。 

＜清水職務代理＞ 

南箕輪小学校は、800 人になれば、教頭は 2 人体制になりますか。 

＜教育長＞ 

そうなると思います。 

以上、説明及び質疑応答がなされた。 

(5) 事故報告 

＜教育長＞ 

資料に基づき説明。 

(6) 5 月定例会日程について 

＜教育長＞ 

候補日として 6 月 29 日・30 日が提案される。 

【結果】 

6 月 30 日（木）午後 2 時に決定。 

(7) 4 月事業報告・5 月事業計画について 

＜学校教育係長＞ 

資料に基づき説明。 

５．その他 

(1) 中部ＰＴＡ総会 

＜教育長＞ 

平成 29 年度から、中部支会から北部支会に移ることになりました。北部支会

は、辰野町・箕輪町・南箕輪村となります。 

＜教育委員長＞ 

教育会も、北部支会ということでよろしいですか。 

＜教育長＞ 

はい。 

(2) 総合教育会議 

＜教育委員長＞ 

総合教育会議の開催時期についていつがよろしいか。 

＜教育長＞ 

何をテーマにしたらよろしいか。 

＜教育委員長＞ 

7 月上旬に、例えば、いじめ防止基本方針策定中とか、小学生への夏休み学習

支援対策、教員住宅の方向性等をふれたらいかがでしょうか。1 時間程度で、

どうでしょうか。 

＜教育長＞ 
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日程等、確認しまして報告させていただきます。 

(3) 災害時の仮設住宅について 

＜教育長＞ 

熊本地震の仮設住宅建設が、問題になっています。総務課長から、南箕輪村が

そうなった場合、どこにするか検討をしておいて欲しいという指示がありまし

た。教育次長と検討しまして、南箕輪中学校第 1 グラウンドを考えていきたい

ということで、回答しましたので、よろしくお願いします。  

(4) 生涯学習施設、こども館の進捗状況について 

＜学校教育係長＞ 

生涯学習施設は、発注する準備ができていますが、補助金の内定が未だきませ

ん。内定がありしだい、入札をして計画どおり 3 月には完成する予定です。日

照権の問題ですが一軒だけ、まだ了承をいただいていません。「こども館（仮

称）」は、8 月頃から建設工事に取り掛かる予定です。以上です。 

以上について、報告がなされ確認された。 

 


